
 

IL FAUT SAUVER NOS GP ! 

Un certain nombre de mesures 

relatives aux billets compagnie 

ont été mises en place par M. 

Smith chez Air Canada, 

permettant aux salariés de 

bénéficier de véritables facilités 

de transport. 

Sujet hautement sensible pour tous les PNC, nous avions déjà évoqué 

le sujet des facilités de transport, lors de notre toute première 

entrevue avec Ben Smith le 17 septembre dernier.  

Au vu de la dégradation continue des conditions d’utilisation de nos 

GP, l’UNPNC a voulu dès le premier contact, poser des jalons afin que 

nous puissions rapidement travailler ensemble à une réforme en 

profondeur !   

 

Ainsi, les propositions phares auxquelles nous avons songé sont en 

effet issues de celles appliquées chez Air Canada (tarifs ultra 

compétitifs / Appli GP / partenaires de voyage pouvant voyager seul / 

billets gratuits par an pour la famille de l’ouvrant-droit etc…) 

 

Nous avons bien sûr évoqué le sujet des billets XCM, et nous ne 

manquerons pas de faire remonter directement toutes les suggestions 

pertinentes qui nous parviendront ! 
 

LA RELÈVE EST LÀ… LA RELÈVE EST LÀ… 

LA TEAM UNPNC 



UNPNC  
Section Air France – 6 rue de Madrid – 95747 Roissy CDG Cedex 

airfrance@unpnc-cfdt.fr – Tél : 01 49 89 70 92 

 L’Equipage (groupe fermé) 

 

   

Monsieur Ben Smith 

 

 

 

 

 

 

  Monsieur le Directeur Général,  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

Nous souhaitons au travers de ces quelques lignes vous informer de la situation 

actuelle relative aux facilités de transport. 

En effet, depuis de nombreuses années, le terme « facilités de transport »  s’est 

progressivement transformé en « complications de transport » tant les contraintes 

financières et opérationnelles liées à l’utilisation de nos billets dit GP se sont 

accumulées... De hausses tarifaires substantielles en limitations de quotas disponibles 

(entre autre), l’utilisation pour les agents bénéficiaires de ces dites « facilités de 

transport », est devenue une véritable source de problèmes ! 

L’UNPNC vous invite en conséquence à vous saisir de ce dossier hautement sensible, 

tant les sujets de discussions sont nombreux : baisse des tarifs et augmentation du 

nombre de coupons R1 disponibles, création d’une application dédiée, possibilité pour 

les partenaires de voyage de voyager seuls, utilisation des sièges XCM, coupon annuel 

gratuit pour la famille de l’ayant droit, visibilité accrue des remplissages etc... 

Nos adhérents et l’ensemble de la population PNC attendent que des réformes 

concrètes soient mises en œuvre concernant les GP ! 

Dans l’attente de vous rencontrer très prochainement afin d’échanger sur ce sujet,      

je vous prie d’agréer, Monsieur le directeur, l’expression de mes sentiments les 

meilleurs. 

Directeur Général 
Air France-KLM 
et Directeur Général  
Air France 

Roissy, le 12 octobre 2018 

Steve Drula 

Le Secrétaire de Section UNPNC-CFDT 

 


